

週報

令和 6 年 8 月 23 日

2024~2025年度 No. 6

2024-25年度 国際ロータリーのテーマ

Rotary



国際ロータリー会長
ステファニーA.アーチック



プログラム

S A A 西上裕一郎君

☆ 点 鐘

☆ ロータリーソング斉唱

「それでこそロータリー」

☆ 四つのテスト唱和 職業奉仕委員会

☆ 誕生 祝

☆ 食 事 懇 談

☆ 会長の時間

☆ 幹 事 報 告

☆ 委員会報告

①親睦委員会

・スマイルボックス報告

☆ 部 内 卓 話

会員増強・拡大月間卓話

戸田 博之君

☆ 点 鐘

現 在 会 員					3 0 名					前々回の欠席者 (8 / 2)					8 名	
本 日	出席	1 7 名			欠席	9 名				免除(a)欠席	2 名		出席率	6 5 . 3 8 %		
										免除(b)欠席	2 名					
前々回	出席	1 5 名			MU	2 名				免除(a)MU	3 名		修 正 出席率	6 8 . 0 0 %		
										免除(b)MU	2 名					
月別 出席率%		7	8	9	10	11	12	1	2	3	4	5	6			
	本年度	78.04														
	前年度	77.26	83.66	87.66	84.78	89.40	90.22	92.55	95.45	88.38	88.46	89.64	75.41			

例会場 カンパーナホテル TEL(0959)72-8111
例 会 金曜日(12時30分~13時30分)
事 務 所 長崎県五島市末広町8-4
福江商工会議所内 TEL(0959)72-3108

会 長 片 山 雅 文
副 会 長 柳 田 靖 夫
幹 事 有 川 真 史
雑誌:会報委員長 市 村 篤 史

誕 生 祝

才津 喜彦君(昭和46年8月16日生)

毎年言っておりますが、地獄の釜の蓋が開く8月16日で53歳になりました。先週金曜日ズバリだったのですが休会、まあこれはもう諦めています。

さて、最近オリンピックの影響もあり、ものすごくゴルフ熱が高く、ゴルフに行きたくて、行きたくてたまらないのですが、こんな時に限って長年勤めてもらっていた事務員さんが体調不良で退職し、なかなか行けない状態になってしまいました。今度は、その反動が買い物熱に移行し、ゴルフクラブ・ゴルフ用品・洋服・特に室内で出来る練習器具など、配達のお兄ちゃんとお友達になるぐらい購入してしまいました。あとは行動に移すのみです。出来る事ならば、ベストハンディ13の更新、もしくはベストスコア84更新を目指して、もうちょっと涼しくなってから頑張りたいと思っております。

基本、事務所ワークばかりで日に5・600歩しか歩かない事もしばしばです。体を動かす事はもちろんですが、食生活(出前のラーメン・皿うどん・おにぎりなど)炭水化物の取り過ぎに注意し、スコア管理同様、健康管理の方も十分に気を付けていきたいと思っております。本日は誕生祝、誠にありがとうございました。



会長の時間

会長 片山 雅文君

皆様こんにちは。

8月2日に行われましたガバナー公式訪問に参加されました会員の皆様、夜例会でお忙しい中お集まりいただき、ありがとうございました。

先日はコロナで例会を欠席してしまい柳田副会長、有川幹事には大変ご迷惑をおかけしました。

私事ではありますが、8月になったとたん行事ごと、行方不明者捜索、県操法大会と立て続けに続き、しまいにはコロナに感染と盆と正月がいつぱんに来た気分でした。ただ、常に共に行動していた柳田さんがコロナにならなかったのが不思議です。

先程も少し触れましたが、8月4日、大村市で行われた長崎県消防ポンプ操法大会へ私は副団長として、柳田さんは統括副団長として応援に行ってきました。

五島市代表として小型ポンプの部5分団崎山、ポンプ車の部1分団福江が出場し、結果は小型ポンプの部では5分団崎山が見事2連覇、ポンプ車の部1分団福江は惜しくも2位に終わりました。暑い中での大会、選手みんなが日頃の訓練を存分に発揮している姿に感動しましたし、誇りに思いました。

以上で、会長の時間を終わります。

幹 事 報 告

幹事 有川 真史君

【当クラブ関係】

※8月9日に開催した第2回定例理事会の報告

1. 福江RC六十五周年事業について

六十周年実行委員長長戸田さんより、7月6日に開催された委員会の詳細について説明。

- ・五年後の六十五周年は開催しない。
- ・現在の周年積立金を50万円から25万円に引き下げる。
- ・周年事業の登録料を2万円から1万円に引き下げる。

以上の内容でご承認いただきました。

2. 第2740地区ロータリー奉仕デーについて

奉仕プロジェクト委員会担当理事、山里さんより説明。

- ・9月8日(日)に鏡瀬海岸清掃を福江中央RCと合同で開催する。

以上の内容でご承認いただきました。

3. 観月会について

親睦副委員長の山里さんより説明。

- ・観月会を9月17日(火)の夜に開催する。
- ・時間帯や場所、内容については決定次第報告する。

以上の内容でご承認いただきました。

4. 新会員の配属について

新会員の井上貴之さん〔九州ネクスト(株)五島

営業所所長)、村田修さん〔五島汽船協業組合代表理事〕の委員会配属についてご協議いただきました。

- ・井上貴之さん…親睦委員会、広報・記録保存委員会に配属。
- ・村田修さん…親睦委員会、国際奉仕委員会に配属。

以上の内容でご承認いただきました。

また、福江ロータリークラブ第2回理事会議事録を作成しましたのでご確認ください。

【地区関係】

1. ロータリー米山記念奨学会事務局より「ハイライトよねやま293号」が届いております。
2. 長崎県防犯協会連合会事務局より「賛助会費納入のお礼」が届いております。併せて「防犯マニュアル」も一緒に届いておりますので、ご一読ください。

【その他】

1. 先日、事務局の方に大阪東RC・アルペンクラブの樋口副部長からご連絡があり、今年の11月に五島列島ツアーを企画しており、その下調べで6名来島されるそうです。9月16日(月)にカンパーナホテルで、片山会長と柳田副会長と私のメンバーで10分程交流をする予定です。短い時間ではありますが、もし参加をされたい方がいらっしゃいましたら、私の方までご連絡をお願い致します。

委員会報告

出席報告

- ◆ 8月23日(欠席者メイクアップ)
柳田 靖夫君
- ◆ 8月23日(免除(a)欠席者)
植松 郁雄君 中村 博義君
- ◆ 8月23日(免除(b)欠席者)
佐々野邦久君 吉田 泰之君
- ◆ 8月23日欠席者
小畑 和男君 坂井 成光君 橋本 武敏君
山下 実君 山口 裕之君 市村 篤史君
野崎 薫君 浅野 謙君 森 正明君

親睦委員会

スマイル報告

- ◇戸田 博之君 本日は卓話をします。皆様、よろしく申し上げます。
- ◇才津 喜彦君 誕生祝をありがとうございます。
- ◇片山 雅文君 戸田博之さん、本日は卓話をよろしく申し上げます。
- ◇清瀧 誠司君 ”
- ◇張本 民雄君 ”
- ◇山里 一郎君 ”
- ◇平村 和弘君 ”
- ◇西上裕一郎君 ”
- ◇宮脇 秀至君 ”
- ◇有川 真史君 才津喜彦さん、誕生日おめでとうございます。
- ◇中村 栄治君 ”
- ◇松岡 孝博君 ”
- ◇神之浦文彦君 ”
- ◇山下 克己君 ”
- ◇寺澤 信義君 ”
- ◇井上 貴之君 ”

合計 16,000円

通算合計 123,000円

部内卓話

「会員増強・拡大月間卓話」

戸田 博之君



皆さんこんにちは。会員増強の卓話をさせていただきます。

昨年は会員増強委員長をさせていただき、また新会員の入会に御協力いただきまして、ありがとうございました。そして、今年は会員増強担当理事をさせていただくことになりました。私はそんなに顔は広くないのですが、続けて会員増強担当に

なりましたので、それなりに頑張りたいと思っています。

まずは、昨年から進めてきました人材の情報です。とにかく情報がわからないと前には進めません。昨年同様に皆さんからの情報、さらには友人、家族からの情報を心よりお待ちしております。いつも私が言うように、福江ロータリークラブの50年後、100年後は考えてはませんが、近未来については、やはりできるだけクラブを続けていきたいと思っています。その為には多くの会員が必要かと思っています。人口減少、物価の上昇など今のところ経済も明るくはありませんが、何卒、良き人材を捜されて入会になれるように皆様をお願い申し上げます。

私は常々言っていますが、ロータリーとは奉仕団体であり、世界の平和を願うものだと思っていますが、なかなか世界はうまくいっていない状況です。しかし、私は個人的な想いとして、ロータリークラブは親睦中心だと思っています。私は入会させてもらい25年過ぎましたが、良かったことの大半は友人が出来た事です。もちろん入会した時は、そのようなことは考えていませんでした。しかし振り返ると、いろいろ奉仕をした事より、たくさんの友人と色々話したり、遊びに行った事の方が良く覚えています。このことに対しては、入会して本当に良かったと思っています。今後、入会される方がいましたら、その人たちと良きお付き合いが出来ることを楽しみにしています。それでもし、入会をためらっている方がいたとすれば、まず入会してみて、それからまた、クラブが面白くなかったら退会すれば良い事であり、まず一歩進んでみてもらいたいと思います。どうぞ良き仲間を歓迎しますので、くどいようですが良き情報をお願いします。

さて、時間もありますので少し話をしてみたいと思います。会員である友人から「戸田さん、明るくおもしろい卓話をよろしく」と言われたのですが、なかなか思いつきません。そこで色々と話しますので、聞き流してもらえばと思います。

あと10日ほどで8月は終わりますが、年々、夏が暑く感じます。地球温暖化どころの話ではなく、「殺人的な猛暑」と言う言葉が出るようになりました。私は喉の弱さもあり、一晩中クーラーをつけるのはやめてましたが、今年は毎日クーラーをつけっぱなしで寝ています。朝起きた時に少々喉が痛くても気にしないようにしています。こんな状況の折りに、テレビで「発熱なしのコロナが流行ってます。」と言っていました。一般的に

発熱により抗体検査やPCR検査をして、自分がコロナかどうか確認するのですが、発熱なしでは手の打ちようがないですね。私は個人的な事ですが、いつも高齢の母についているので、母にだけはコロナになったら大変ですから、極力、対人関係には気をつけてます。しかし、次から次から変異株と言われたら、ずっとワクチンを打ち続けて、いたちごっこになるのでしょうか。早く、即効く薬や注射を出してもらいたいと思います。

さて、暑かったといえばパリオリンピックでした。少々「オリンピックロス」になっています。いつもは、お盆やプロ野球、高校野球で気が落ち着かないのですが、今回は何となく落ち着いています。セ・リーグは広島、巨人、阪神の接戦で何となく毎晩見えています。9月の私の誕生日（23日）ぐらいに決着が見えてくるのでしょうか、楽しみです。今回のオリンピックは、東京が1.7兆円かかったのに対して、パリは1.0兆円で済みました。コロナの無観客もありましたが、何となく東京よりはパリの方がおもしろかったです。

ゴルフの松山選手は、4日目の上がり7ホールずっとパーでしのぎました。1つバーディーが取れたら銀か金のチャンスもあったのですが、じっと我慢して、結果はそれで良かったと思いました。女子の山下選手は、4日目の16番ホールのショートで池に落としダブルボギーとなり、1打差の4位となりメダルには届きませんでした。池とピンの間を果敢にねらい、乗るとバーディーのチャンスで上位3名に食い込めました。しかし、結果は池でしたが、私は攻めた事は良かったかなと思いました。心より拍手を送りたいと思います。

ちなみに、今週松山選手は米ツアーで優勝し、賞金5億3,000万円を獲りました。素晴らしいと思いました。毎年あるマスターズと、4年に1回の金メダルはどっちが重いのかなと考えたりしました。いつか、日本選手にゴルフの金メダル取ってもらいたいと思います。

今回のパリオリンピックの日本人の結果は、後半のレスリングの金8個など個人の競技の活躍が目立ち、特に長崎出身の柔道の永瀬選手の強さは大変素晴らしく思いました。とにかく、うまくて強い、一番安心して観てました。この選手にも心より拍手を送りたいと思います。

それと反面、バレー男女、バスケット男女、サッカー男女など、球技の団体戦はなぜか良い結果が出ませんでした。かなり世界ランクの高い競技もあったのですが、なかなか世界の壁は厚かったと感じました。サッカーのワールドカップが、オリ

ンピックのサッカーより世界が高い目で見ると、球技に関しては野球とソフトボールは日本は世界に誇れますが、他は世界中が重視している所があって、日本のサッカーも以前よりは良くなりましたが、まだまだのような気がします。また、サッカーの世界カップアジア予選が始まります。ぜひ、次こそはワールドカップでベスト16の壁を破ってもらいたいと思います。

少々寝不足と猛暑で夏バテ気味ですが、楽しい一時ではありました。次のロサンゼルス大会を楽しみにしています。

さて、スポーツと戦争は同じ戦いではあるのですが、全く違って、スポーツは世界が称賛して、平和と協調の祭典と言って大いに盛り上がりますが、戦争は同じ戦いでも、今の我々にとっては全く受け入れられないものになっています。しかし、相変わらず各所で起こっています。そもそも人類には全てではありませんが、競争心と闘争心があると思います。勝ちたい、1番になりたい、有名になりたい、周りから称賛してもらいたい、などの欲があると思います。これが良い方向に向かえばよいのですが、時には狂気の沙汰になる事もあります。日本の歴史、世界の歴史を見ればわかる事です。日本は戦後79年になり、今でも8月6日、8月9日、8月15日はずっと忘れられない日になっています。多分、いつまでも日本人の心に残る悲しい思い出となる事でしょう。

でも、私はいつまでも過去に縛られるのはどうかなと思う時があるのですが、来月67歳になり、この頃50年前の16~17歳の時に流行った歌や映画にジーンとくることが多くなりました。私の想いの中に、悪い事は忘れて良い事はずっと忘れないでと思う性格を大事にしているところがあります。良い事で争う事はいいですが、人を殺戮する戦争は絶対やめてもらいたいと思います。都合の良い事ですが、全ての人々がロータリアンであれば、どこであっても「やあ」と言い、見つけた時には「オイ」と呼べる世界が、たとえ理想郷であっても来る事を切に願います。それでなくても地球は病んでいくのですから、早く病気を治せたらと思います。